

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Clases presenciales

REFERENCIA: *Colegio de Salinas Pliego, único con clases presenciales en la CDMX pese a pandemia.* (10 de noviembre de 2020) Proceso. Recuperado de

<https://bit.ly/2Iouv2S>

**Colegio de Salinas Pliego, único con clases presenciales en la CDMX pese a  
pandemia**

NOTA: El colegio Humanitree, propiedad del empresario Ricardo Salinas Pliego, es el único con clases presenciales en la Ciudad de México, pese al cierre obligatorio por la pandemia de covid-19, declarado el 23 de marzo pasado por la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Fundada en 2011, con la clave 09PPR1891Z, la escuela tiene 177 alumnos inscritos, divididos en 15 grupos, 16 aulas y cuenta con 14 profesores, según la SEP.

“El País corroboró que las clases presenciales en esta escuela se han mantenido desde inicios de septiembre, aunque fueron suspendidas en un par de ocasiones, después de que dos padres de familia resultaran contagiados de coronavirus. Los miembros de la comunidad afirman que los niños son sometidos a pruebas de covid-19 cada 15 días”.

La Autoridad Educativa Federal de la Ciudad de México (AEFCM) hizo una inspección el 20 de octubre para verificar que no estuvieran dando clases mientras siga la

pandemia, pero ese día el colegio Humanitree suspendió actividades por el “incidente” de los padres infectados. Las clases se reanudaron el 26 de octubre.

### *Salinas Pliego y el regreso a clases*

El pasado 23 de octubre, unos días antes de reiniciar clases en este colegio, Azteca Noticias, también de Salinas Pliego, publicó en sus redes sociales que tener las escuelas cerradas era un retroceso.

El 26 de octubre, el día que su colegio retomó las clases presenciales, la televisora de Salinas Pliego inició una campaña para impulsar el regreso a clases presenciales, mediante una serie de reportajes realizados en los canales de Azteca Uno y ADN 40, donde plantearon que en otros países ya regresaron las clases, mientras en México siguen viendo las lecciones por televisión del programa “Aprende en Casa II”, que también se transmite en los canales de esa cadena.

Antes, el 25 de mayo, el magnate difundió una serie de preguntas básicas en sus redes sociales sobre la “cuarentena” por covid-19 y los planes de la gente ante la pandemia: si quedarse en casa o vivir la vida con todo y sus riesgos.

El 14 de octubre, también en sus redes sociales, Salinas Pliego dio a conocer que dio positivo a SARS-CoV2 causante de covid-19.

COMENTARIO: En medio de la emergencia sanitaria por la pandemia, a pesar de las condiciones que ha declarado la Secretaría de Salud y la Secretaría de Educación

Pública por mantener cerrados los planteles educativos con el fin de que los estudiantes permanezcan sanos; en contraste, el colegio privado ha obtenido un amparo para la apertura del plantel, pues según la escuela cuenta con las medidas sanitarias para evitar contagios por COVID-19.

De acuerdo con el informe de Naciones Unidas<sup>1</sup> (2020), el secretario general Antonio Guterres menciona que “Los gobiernos deben proteger a los niños en medio de la pandemia de COVID-19 que se ha extendido indiscriminadamente a todos los lugares y grupos de edad en todo el mundo... Con muchos niños en peligro, hago un llamado a los líderes a todos los niveles para que hagan todo lo que esté a su alcance para amortiguar el impacto de la pandemia y proteger a nuestros niños.” De manera que sin importar si es escuela pública o privada, las instrucciones que determine el gobierno federal deben ser para todos pues en primera instancia se debe proteger y cuidar la salud de los mexicanos.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado

---

<sup>1</sup> Naciones Unidas (2020) Policy Brief: The Impact of COVID-19 on children. Recuperado de [https://coronavirus.onu.org.mx/wp-content/uploads/2020/04/160420\\_Covid\\_Children\\_Policy\\_Brief.pdf](https://coronavirus.onu.org.mx/wp-content/uploads/2020/04/160420_Covid_Children_Policy_Brief.pdf)